



GUERRA ISRAEL-HAMÁS

Un ataque aéreo israelí causa más de 20 muertos en el norte del Líbano mientras crece la disputa por las fuerzas de paz de la ONU.

Más de 20 personas resultaban muertas ayer en un ataque aéreo israelí contra una ciudad cristiana en el norte del Líbano, lo que llevó a Hezboláh a disparar cohetes contra Tel Aviv, mientras la guerra en múltiples frentes de Israel sigue aumentando, y el Consejo de Seguridad de la ONU expresaba su profunda preocupación por los ataques de las fuerzas de defensa israelí contra las fuerzas de paz. [THE GUARDIAN](#)

Según Sébastien Lecornu, la FINUL tiene “vocación de quedarse” en el Líbano.

El ministro de defensa francés, Sébastien Lecornu, afirmaba ayer que las fuerzas de paz de la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas en el Líbano están “destinadas a quedarse”, dos días antes de una reunión de los contribuyentes europeos a la misión. [LE FIGARO](#)

Israel asegura a EEUU que las represalias contra Irán tendrán como objetivo a los militares.

Los principales responsables israelíes han dicho a EEUU que están planeando limitar un esperado contraataque contra Irán a objetivos militares en lugar de atacar el sector energético o las instalaciones nucleares, según dos personas cercanas a las conversaciones. [FINANCIAL TIMES](#); [THE WALL STREET JOURNAL](#); [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)

¿Qué es el sistema antimisiles THAAD que EEUU está dando a Israel?

Artículo de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre el avanzado sistema de defensa aérea de gran altitud (TAAD) -un interceptor tierra-aire móvil diseñado para derribar misiles balísticos entrantes - que EEUU está enviando a Israel, como una señal de que ambos países se están preparando para más ataques contra Israel por parte de Irán y sus aliados.

El mortal ataque de Hezboláh muestra la creciente amenaza que suponen los drones.

El dron lanzado por la milicia libanesa Hezboláh el domingo por la noche logró pasar la detección de las fuerzas israelíes antes de estrellarse contra una base militar de la brigada de infantería de Golani cerca de Binyamina, lo que pone de relieve un punto débil en el alabado sistema de defensa aérea de Israel que, según fuentes militares, es difícil de contrarrestar. [THE WALL STREET JOURNAL](#)



Asimismo, Israel se apresura a suministrar un escudo antimisiles.

Israel se enfrenta a una inminente escasez de misiles interceptores mientras refuerza las defensas aéreas para proteger al país de los ataques de Irán y sus aliados, según ejecutivos de la industria, ex responsables militares y analistas. Las intensas demandas de la guerra han hecho que las fuerzas de defensa israelí (FDI) dependan de EEUU para llenar los vacíos en sus defensas aéreas. [FINANCIAL TIMES](#)

En la espesura del sur del Líbano, el ejército israelí descubre la increíble red militar de Hezboláh.

Reportaje de [LE FIGARO](#) sobre la red densa y bien equipada de túneles y escondites de armas, construida pacientemente por la milicia chiíta, que –a pocos pasos de la frontera- permitió hostigar a las aldeas israelíes. También tenía la intención de lanzar un ataque terrestre a gran escala, según las FDI.

Según afirman grupos de derechos humanos, Israel “comienza a implementar” un plan para matar de hambre al norte de Gaza.

Israel parece estar empezando a aplicar un polémico plan para obligar a Hamás a someterse, asediando el norte de Gaza y matando de hambre a los que permanecen allí, según han advertido grupos israelíes de derechos humanos. El denominado “Plan de los Generales”, creado por el ex asesor de seguridad nacional, Giora Eiland, exige que Israel ordene a los civiles que abandonen el norte de Gaza hacia otras zonas del enclave y que luego declare el norte como zona militar cerrada. [FINANCIAL TIMES](#)

Los hospitales del Líbano colapsan ante la ofensiva israelí contra Hezboláh.

Reportaje de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre los ataques aéreos del ejército israelí, que según describen las Naciones Unidas, “se están ampliando contra las operaciones de salud y socorro” en el Líbano, mientras los hospitales dicen que se han visto obligados a cerrar o que tienen dificultades para funcionar.

David Cameron dice que estaba planeando sanciones contra dos ministros israelíes.

El ex ministro de exteriores británico, David Cameron, ha revelado que había estado planeando imponer sanciones a dos miembros extremistas del gobierno israelí por su apoyo a los colonos violentos y sus llamamientos a bloquear la entrada de ayuda a Gaza. [THE GUARDIAN](#)



La intervención estadounidense pone de relieve la creciente preocupación por las defensas aéreas de Israel

Artículo de análisis de [THE GUARDIAN](#) sobre el problema aún mayor que podría suponer para las defensas de Israel cualquier represalia con Irán, tras el ataque con drones de Hezboláh.

Dentro de la ofensiva terrestre de Israel en el Líbano

Reportaje de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre las patrullas de soldados israelíes a la caza de infraestructuras de Hezboláh a lo largo de la frontera.

La UE anuncia nuevas sanciones contra Irán.

Los ministros de exteriores de los 27, reunidos ayer, anunciaron una nueva ronda de sanciones contra Teherán, acusado de haber entregado misiles y drones a Rusia, pero también a sus grupos afiliados en Oriente Medio, como Hezboláh. Estas sanciones se producen dos semanas después del ataque de Irán a Israel. [LE MONDE](#)

Un general iraní aparece en medios estatales tras las preguntas sobre su paradero

El general de brigada Ismail Ghaani, comandante de la Fuerza Quds de élite de Irán, aparecía hoy en un vídeo difundido por los medios de comunicación estatales iraníes, mientras Teherán se prepara para un posible contraataque de Israel, tras días de especulaciones sobre su paradero. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

GUERRA EN UCRANIA

Rusia está recuperando territorios que Ucrania le quitó este verano.

Las fuerzas de Moscú han recuperado algunos pueblos y tierras en sus fronteras occidentales, que Ucrania invadió durante el verano, en unos avances que podrían socavar las esperanzas de Kiev de empujar a Rusia a la mesa de negociaciones para poner fin a la guerra. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

Por otro lado, las luchas políticas internas obstaculizan los esfuerzos de Ucrania para evitar una crisis energética.

Los principales responsables de energía han caído y las decisiones clave sobre política energética se han retrasado debido a cálculos políticos, según afirman los legisladores y los expertos, lo que le ha costado a Ucrania un tiempo valioso para prepararse para el invierno. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)



En Ucrania, el Parlamento, símbolo de la resistencia, puesto a prueba por la guerra: “Se ha convertido en un lugar completamente deprimente”

Reportaje de [LE MONDE](#) sobre el agotamiento de los diputados ucranianos, cuyo mandato ha expirado, los cuales están condenados a permanecer en sus cargos hasta el final de la guerra, mientras muchos quieren dimitir.

ARMAMENTO Y DEFENSA

-EUROPA - OTAN

Los países de la UE piden a Reino Unido que se comprometa con la misión de paz liderada por Bruselas.

Los países de la UE han apelado a Reino Unido a participar en las misiones de paz lideradas por Bruselas, en un momento en que Londres pretende intensificar la cooperación en materia de seguridad con el bloque. Varios ministros de la UE aprovecharon una reunión de ayer con el secretario de exteriores británico, David Lammy, para pedir a Reino Unido que participe en las misiones de la Política Común de Seguridad y Defensa de la UE, según fuentes informadas sobre las conversaciones. [FINANCIAL TIMES](#)

La OTA, amenazada por Putin, según una advertencia de los servicios secretos alemanes.

Rusia “probablemente” podrá atacar a la Alianza del Atlántico Norte a partir de finales de la presente década, según advertían ayer los servicios secretos alemanes, alertando contra el “nivel inédito” de los actuales actos de interferencia de Moscú. [LE FIGARO](#)

-ASIA PACÍFICO (CHINA-TAIWÁN)

Taiwán dice haber detectado un récord de 153 aviones chinos en un día cerca de la isla.

Taiwán detectaba ayer una cifra récord de 153 aviones chinos en un solo día cerca de la isla, según datos publicados este martes por el ministerio de defensa taiwanés, al final de una jornada de maniobras militares chinas. [LE FIGARO](#)

-COREA DEL NORTE Y SUR

Corea del Norte hace estallar carreteras que la unen con el Sur, provocando disparos de advertencia en la frontera.

El ejército surcoreano afirma haber realizado disparos de advertencia cerca de su fortificada frontera con el Norte después de que Pyongyang hiciera estallar secciones de las carreteras profundamente simbólicas que unen a los dos países. [THE GUARDIAN](#); [FINANCIAL TIMES](#); [LE MONDE](#)



Kim Jong-un define las líneas de una “acción militar inmediata”.

El líder norcoreano, Kim Jong-un, ha definido las líneas para una “acción militar inmediata” en una reunión de alto nivel sobre seguridad nacional en medio de tensiones intensificadas con Corea del Sur, según informaban este martes los medios estatales. [LE FIGARO](#)

ÁFRICA: SUDÁN

“La guerra olvidada de Sudán es sangrienta y horrorosa, pero las bombas estadounidenses no son la manera de detenerla”

Artículo de opinión de [THE GUARDIAN](#) sobre el deber mundial de demostrar interés por el conflicto en Sudán, aliviando el sufrimiento de los civiles en lugar de una intervención militar.

EUROPA: BALKANES

En Kosovo, la minoría serbia sufre la presión de Pristina.

Artículo de [LE FIGARO](#) sobre el deseo del primer ministro de habla albanesa, Albin Kurti, de “conquistar” a toda costa el norte de su “estado”, que Belgrado todavía considera su provincia, aunque eso signifique oprimir a los serbios que viven allí.